
6. E se il basket non fa più notizia o il campionato è fermo?

a) Continuo a fare il mio lavoro seriamente, e da appassionato magari cercherei di scrivere articoli, capaci di ricreare 
un po’ di entusiasmo intorno alla squadra, al tifo, alla società.

b) Pazienza, non scriverò per un po’…
c) Ripiegherò sul calcio o su qualsiasi altro sport; d’altra parte anche il basket è stato un ripiego utile ai suoi bei tempi 

e se non trovo di meglio altrove, mi ricordo che esite anche i tifosi, gli O.F. che normalmente ignoro e mi mostro molto
interessato alle loro inizziative lodevoli ...  che si deve fare pur di scrivere un articolo e pur di guadagnare anche in 
tempi di "magra".

7. Che ne pensi della fantina degli O.F.?

a) E’ il loro linguaggio, il mezzo che hanno per esprimersi senza nessuna pretesa, ma immediato ed efficace!
b) E’ simpatica, ma per lo più priva di contenuti.
c) Cos’è? Ah si quel volantino che pubblicano…mai letto! E vorrebbero solo per questo spacciarsi per giornalisti? Che

presunzione!

8. Cosa rappresenta per te la Scandone?

a) Una bella realtà del basket campano, un miracolo che si rinnova.
b) Una squadra di basket di serie A1.
c) Quello sport che mi consente di riempire gli spazi vuoti del TG sport o della pagina del giornale locale.

9. Cosa significa per te essere giornalista di basket?

a) Scrivere con passione della squadra per cui tifo è una grande soddisfazione.
b) Guadagnare qualcosa di soldi.
c) Avere l’accredito la domenica per andare a vedere la partita!

10. La Scandone guadagna sul campo una bella vittoria.

a) E' bene battere il ferro finchè è caldo, in altre parole è giusto lodare ed esaltare gli artefici della vittoria, sfruttando 
l'entusiasmo del momento.

b) Sicuramente e'bene fare un buon articolo sui protagonisti.
c) Una bella trasmissione televisiva per parlare un po della vittoria, ma senza esagerare e senza esaltarla più di tanto, in

fondo sono solo due punti in più in classifica (n.d.r. ma ci si dimentica quanto possano essere fondamentali); ma la 
vittoria sarebbe l'occasione "giusta" ed adatta per parlare del passato, rinfangare i soliti problemi economici e, perche
no, polemizzare tra vecchi e nuovi dirigenti

PROFILI:

- Se hai risposto a più domande 
a):

Incarni il profilo del perfetto giornalista, che sa coniugare una indispensabile passione sportiva con uno stile maturo e serio, nel
rispetto di quel codice deontologico che molti neanche conoscono! Peccato che come te ce ne sono davvero pochi!

- Se hai risposto a più domande 
b):

Sei sulla buona strada; ciò che ti spinge a scrivere e a fare il giornalista, però, non è la passione, ma solo un desiderio sfrenato di
emergere e di guadagnare, ti consigliamo, perciò, di prendere a modello i giornalisti veri, e non quelli che non valgono niente.

- Se hai risposto a più domande 
c):

Non meriti commenti, per cui ti facciamo solo i complimenti: sei l’esempio perfetto di come si possa esercitare al meglio il mestiere
di “giornalaio” (senza offese per chi, con notevoli sacrifici, svolge questo lavoro),
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